



**Auszug aus dem Protokoll
des Gemeinderats Fällanden vom 21. Januar 2020**

15.	Gemeindebehörden	16
15.05.	Kommissionen, Behörden, Arbeitsgruppen	
05.00.	Behörden, Institutionen	
	Steinmann Hans, Fällanden	
	Wahl als Mitglied der Baukommission für den Rest der Amtsdauer 2018–2022	
	Kurzbeschluss	

IDG-Status:	öffentlich	Medienmitteilung <input checked="" type="checkbox"/>
		Website <input checked="" type="checkbox"/>

Mit dem Ausscheiden von Daniel Blätter als Mitglied der Baukommission per 31. Dezember 2019 ist ein neues Mitglied der Baukommission für den Rest der Amtsdauer 2018–2022 zu wählen. Gemäss Art. 5 in Verbindung mit Art. 23 Ziff. 2 der Gemeindeordnung liegt diese Wahl in der Zuständigkeit des Gemeinderats.

Hans Steinmann, Jahrgang 1981, wohnhaft in Fällanden, hat sein Interesse bekundet, neues Mitglied der Baukommission zu werden. Er führt ein Dachdecker-Geschäft in Erlenbach und ist Vorstandsmitglied im Kaminfeger- und Dachdeckermeisterverband am Zürichsee. Der Ressortvorsteher hat mit dem Interessenten gesprochen und sich von dessen Qualifikation überzeugt. Die gemäss Art. 16 der Geschäftsordnung des Gemeinderats erforderlichen Unterlagen liegen vor.

Hans Steinmann, Schüepwisstrasse 32, 8117 Fällanden, wird per sofort als Mitglied der Baukommission für den Rest der Amtsdauer 2018–2022 gewählt.

Mitteilung an:

- Hans Steinmann, Schüepwisstrasse 32, 8117 Fällanden
- Bezirksrat, Amtsstrasse 3, 8610 Uster
- Vorsteher Ressort Hochbau, per Extranet
- Leiter Abteilung Hochbau und Liegenschaften, per E-Mail
- Leiterin Abteilung Finanzen, per E-Mail
- 15.05. (Hauptakten)
- 05.00.

Für richtigen Protokollauszug:

Leta Bezzola Moser
Gemeindeschreiberin

Versand: 23. Januar 2020